

## Neugierige Talente

### Chinesische Schüler an der Uni

Sechs besonders begabte Schüler aus China haben im Juli die Universität Karlsruhe besucht. Sie nahmen an einem Austausch des Markgrafen-Gymnasiums in Durlach mit der Shixi High School in Shanghai teil. An der Universität erläuterte ihnen Dr. Antje Bergmann vom Institut für Theoretische Festkörperphysik die Optische Pinzette, mit der mikroskopische Teilchen mit Laserlicht gesteuert werden können. Professor Dr. Friedrich Herrmann von der Abteilung für Didaktik der Physik erarbeitete mit den Schülern die Erhaltung von Impuls und Drehimpuls. Herrmann, der an Schulen in Shanghai Lehrer fortbildet, gab den Schülern die Lehrbücher des Karlsruher Physikkurses in deutscher, englischer und chinesischer Sprache auf CD mit. Danach informierte Dr. Michael Kurth die Schüler über das Studium am International Department der Universität. ● <red>



FOTO: DIETMAR BRÜBER

Praktisch: Chinesische Schüler in der  
Abteilung für Didaktik der Physik.